

# Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya Gelar Jum'at Curhat Dengan Warga Masyarakat Desa Binaan

**KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID**

Aug 30, 2024 - 16:38



Polsek Pakisjaya Polres Karawang, Bhabinkamtibmas Desa Telukjaya Aipda H. Abdul Hamid mendengarkan aspirasi masyarakat melalui program 'Jumat Curhat' Desa Telukjaya Kecamatan Pakisjaya Kabupaten Karawang, pada Jumat (8/24). Program 'Jumat Curhat' yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait

tugas anggota di lapangan termasuk memberi saran dan masukan atas hal yang dirasakan masyarakat.

Kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap hari jumat dengan tajuk jumat curhat ini cukup mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat dan mendengar berbagai keluhan dan masukan disampaikan masyarakat pada kesempatan tersebut.

Kami berharap komunikasi yang aktif bersama warga bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan masyarakat bisa bermanfaat," ujar pak bimmas

Dalam kesempatan tersebut masyarakat menyampaikan apresiasi dan terimakasih, merasa diberikan perhatian oleh Kepolisian Sektor Pakisjaya, warga mengungkapkan siap mendukung upaya Kapolsek bersama jajarannya untuk menjaga situasi kamtibmas agar senantiasa kondusif namun di samping itu masyarakat meminta agar patroli pada malam hari lebih di tingkatkan.

Menanggapi masukan dan keluhan warga yang disampaikan, bhabinkamtibmas akan menjadikan hal tersebut sebagai bahan evaluasi dan akan lebih meningkatkan patroli pada malam hari pada jam jam yang di anggap rawan , "imbuhnya

Di samping itu Kapolsek Pakisjaya AKBP Edward Zulkarnain, [SIK.SH.MH](#). menambahkan, bahwa pihaknya juga tetap akan maksimalkan giat rutin patroli mobile pada jam-jam rawan dan sekedar masukan jika perlu ditiap kelurahan mengaktifkan kembali poskamling guna bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah kecamatan Pakisjaya tetap aman dan kondusif."Kata Kapolsek

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH